

原水協活動 FAX News

発行: 原水爆禁止日本協議会

電話 03 5842 6031 FAX 03 5842 6033

URL <http://www10.plala.or.jp/antiatom/> Eメール antiatom55@hotmail.com 2008年5月7日 No.48

平和
行進

'08世界大会へむけ意気高く出発!

夢の島、礼文島から50周年国民平和行進スタート

50周年を迎えた国民平和行進が5月6日、東京・夢の島と北海道・礼文島からスタートしました。

晴れ渡った青空に心地良い潮風が吹く第五福竜丸展示館前で正午から行われた夢の島出発集会には、1400人が参加。野口邦和世界大会運営代表の開会あいさつにつづき、青年が「継承と発信」についてリレートークし、「折鶴」を演奏しました。オルダーストン 50周年平和行進代表団が連帯旗を紹介し、海外代表が連帯のスピーチ。第1回平和行進者、被爆者、宗



教者、市民団体の代表によるピースリレートークの後、広島まで歩く全国通し行進者の志谷泰雄(東京 広島コース)、米山幸子(東京 広島コース)、竹田昭彦(四国 広島コース)の三氏が決意を語りました。港区役所までの12kmを元よく行進しました。

北海道の礼文島では、朝7時50分から礼文町役場前で出発集会が行われ、中央実行委員会を代表して全教の高橋信一さんがあいさつ。全労働、全気象、地元関係者など参加した21人がそれぞれ核兵器廃絶めざして頑張る決意をのべ、フェリー乗り場まで約1・5kmを行進しました。

通し行進者の感想(抜粋)

全文は平和行進ブログ参照

志谷泰雄(東京 広島コース通し行進者)

今日から始まった広島へ向けた平和行進90日間、決意あらたにした朝です。島根県には1842人の被爆者健康手帳所持者がおられ、21全市町村・離島の隠岐の島にも、おられます。非核平和島根県宣言を行うことを強めなければならないと思います。

渡邊正郎(北海道 東京コース通し行進者)

出発集会参加のために前日から泊り込む人、片道2時間かけてフェリーを使って駆けつけてきた人がほとんどだったようです。行進中、年配の地元男性が、腰を大きく曲げてお辞儀したり、手を挙げて合図する人など、皆さん好意的に迎えてくれていることを実感しました。

米山幸子さんはホームページで日記を公開しています。

<http://members3.jcom.home.ne.jp/02-22diamondfuji2005/>

一人ひとりの一歩が平和の実現につながる

昨日は前半にサウンドカーの隊列で、後半には被爆者の方を先頭にした隊列で歩きました。特に後半、被爆者の方々が歩いている姿に大変励まされました。今年で50周年を迎えた平和行進、歩きながらその歴史をかみしめていました。私たちの日常は、決して当たり前にあるものではなく、50年という平和運動の歴史の中で守られてきているものだと思います。

運動の中にと、自分たちがやっていることにどれほどの意味があるのかと思うこともありません。ただ、昨日様々な立場の参加者のみなさんと歩いて、一人ひとりの一歩が平和の実現につながっているんだと思いました。8月の世界大会に向けても、さらに運動の輪を広げていきたいと思っています。

形岡 七恵(ボーカリスト)